



率先进しょう
LEAD THE WAY
国際ロータリー会長
ウィリアムB. ボイド

週報

— 親睦と奉仕を楽しく率先して歩もう —

2006~2007年度 会長 北田 和憲
Vol41 No.07 平成 18年 8月 22日

国際ロータリー第2750地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第1969回 例会 報告 — 8月22日 —

本日の司会 瀬戸 S A A 委員

ロータリーソング 『 我らの生業 』

お客様紹介 北田 会長

○三田 賢司様(多摩中グループガバナー補佐)
○三田 浩一様(多摩中グループ幹事) ○本田 義章(東京武蔵RC)



ニコニコボックス 田中親睦委員

本田 義章様(武蔵国分寺RC):本日もよろしくおねがいたします。北田 会長・高橋幹事:三田ガバナー補佐、三田グループ幹事ようこそおいで下さいました。田中会員:早実優勝おめでとう。国分寺から日本一なんてなかなか無い事なのでニコニコします。若月会員:早実初優勝おめでとう。林会員:早実優勝しました。ニコニコ。清水会員:早実の優勝おめでとうございます。本日、清水開発の店頭で振る舞い酒をいたします。当従業員もゆかた姿で頑張ります。ぜひ飲みにおいで下さい。津野田会員:昨日の全国高校野球、地元早稲田実業の決勝戦は、前日の引分け再試合という、まれにみる大熱戦の末勝利で大きな感動をあたえてもらいました。同校の優勝を心より祝してニコニコします。市瀬会員:日本中を感動させて早実が優勝しました。本当にうれしいのでニコニコします。因みに私の家から早実までは150mです。関口会員:8月18日には妻の誕生祝としてきれいな花をいただきありがとうございます。近藤会員:夏休みをもらって、娘家族と中国北京市、続いて息子家族と北海道東めぐり旅行し、久しぶりに孫達4人と楽しく遊んで来ました。内野会員:①社会福祉協議会にいつも多大な御援助をいただき心よりお礼申し上げます。②早実の優勝地元としても大変嬉しく大ニコします。山内会員:毎日暑い日が続きますね。早く涼しくなりますように



願ひ、ニコニコさせていただきます。岡田会員:西国分寺駅東地区1種市街地再開発事業が、市の施設を除いて完了いたしました。本日「街開きセレモニー」がいずみホールで行われました。引き続き、現地のテープカットをして参りました。計画から18年かかりましたが、お蔭様で会社も元の所で9月1日から営業いたします。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。谷田会員:40周年の記念事業としてロケットの模型を贈った早実が夏の甲子園で初優勝しました。国分寺稲門会会長として、感謝感激です。

会長の時間 北田 会長

○ガバナー補佐、来て頂きありがとうございます。本日はCLPをテーマに、皆様と討議をし、前進させたいと思います。○北田会長から内野会員を通じて国分寺市社会福祉協議会への寄付金贈呈。



幹事報告 高橋 幹事

○8月10日 多摩中グループ協議会 (北田会長、知念パスト会長、高橋幹事、ロータリー情報委員会)
○2750地区より、ガバナーノミニー候補者の推薦のお願い 締め切り:10月31日
○8月25日 駅周辺環境改善パトロール(垂水会員)
○8月29日 納涼例会
○8月29日 ロータリー財団研究会(近藤委員長)
○8月31日 米山奨学セミナー(佐藤委員長)
○9月 5日 パソコン教室(高橋IT委員長)
於 多摩信国分寺支店
○9月 5日 PM1:45 於 オアシス
ガバナー公式訪問について武蔵国分寺RCとの打合せ
両クラブ会長、幹事、SAA委員長
○「ガバナー月信」掲載記事の依頼
締め切り:10月6日 (市瀬広報雑誌委員長)



委員会報告

出席報告

篠原委員長

会員数54名 免除7名

メーキャップ済み2名 欠席者6名

本日の出席率 87.23%

<前々回の訂正> 前々回の欠席者 4名

前々回の出席率87.23%を91.48%に訂正



親睦委員会

田中委員長

○8月29日 納涼例会の案内

クラブ協議会

○北田会長

進行：高橋幹事

グループ協議会を通じて意思疎通を図ることを目指している。新しいクラブの構成(仮)に向けて各代表から報告を得、ガバナー補佐の講評を仰ぐこととする。

クラブ管理運営委員会

濱仲委員長

クラブ管理委員会の構成は、例会開催時に会場設営・受付・出席管理と担当毎に別れた委員会が集まったもの。

1つにまとめられても委員会内部の役割分担に変わっただけ。各役割は同時進行だから、あまり変化はない。しかしより効率的に活動できるよう委員会内部で検討していきたい。



会員組織委員会

知念委員長

ロータリーのみでなく社会的に変革の時を迎えており組織の統廃合が通常となった。ロータリーは今日、会員の減少と資金不足で現行システムの運用が困難であり、国分寺RCもこれに従うことになった。私が担当なのは会員増強、職業分類、会員選考、ロータリー情報であり、この類似性から統合して運営する事は可能である。しかし、セクショナリズムは多少とも存在しているので、この解消が必要となる。以後議論を費やして新システムの構築を行うべきであろう。



広報委員会

市瀬委員長

①我が東京国分寺ロータリークラブのホームページを見てください。

②9月12日のパソコン教室に多数

のご参加を希望します。③国分寺市内で「東京国分寺ロータリークラブ」という文字が見うけられるように努力したい。



奉仕プロジェクト委員会

亀田委員長

ガバナー補佐を迎えてのCLPIについての報告をさせていただきました。前向きに対応する姿勢で時間をかけて導入



する結果は例として、良い部分のみを採用しても良いので、柔軟性を持って対応したい。

ロータリー財団委員会

近藤委員長

<お願い>

①ポールハリスフェローになって頂き

たい。②年1人100ドルの寄付。

③新会員へのお祝い(その都度1,000円)



○講評

三田ガバナー補佐

国分寺はまださほどではないが、簡素化などは考えるべきことであり、

また、3年計画などによりじっくり幅を広げ新しい活動の場としての委

員会を設置していくとよいと思うので大変結構だと思う。



職業紹介

直原 盛良 会員

リオン株式会社

(医用電子機器)

【職業】「電子機器の製造販売」

①リオネット補聴器及び関連機器

②耳鼻科領域の医用検査機器 ③環境保全や産業分野で使用される騒音計・振動計・地震計④半導体・精密・薬品工業における清浄度管理に必要な微粒子計測器以上いずれの分野も国内トップシェアを持っております。

【社会貢献】①日本は世界一の高齢化社会をむかえており、そのなかで補聴器を必要とする人が年々増加しています。補聴器は“難聴の克服”から“快適な聞こえ”

の実現を図り、美しい音、楽しい生活、聞く喜びによって人々の生活を豊かに彩ります。②騒音計・振動計などは、道路交通・航空機・鉄道・工場等々の環境騒音対策に、また、地震計は新幹線や高速道路、ダム等のオンライン地震防災システムとして活躍しています。③微粒子計は半導体・精密・食品産業・医薬品産業に使用され、

これら高清浄度環境の実現により製品の高い品質の保持、安全性や健康確保のために活躍しています。



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会長 北田 和憲 幹事 高橋 正昭

会報委員長 丸岡 昭 副委員長 中島 米治郎

事務所・例会場 東京都国分寺市本多 2-3-1 国分寺パーキング内 Tel.042-322-6480

URL: <http://kokubunjrc.exceed-net.co.jp>

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601